

**Von:** Bernd Lussert <[B.Lussert@mskts.de](mailto:B.Lussert@mskts.de)>

**Gesendet:** Freitag, 23. Juli 2021 13:09

**An:** Hartner, Ralph <[ralph.hartner@stadt-kitzingen.de](mailto:ralph.hartner@stadt-kitzingen.de)>

**Betreff:** AW: EILT: IHRE MEINUNG zu Luftfilteranlagen an städtischen Schulen ist gefragt !

Sehr geehrter Herr Hartner,

für die MS Kitzingen-Siedlung darf ich folgende Rückmeldung geben:

- a) Grundsätzlich sind alle SuS „gleich viel wert“ – somit bevorzugen wir die Anschaffung für alle Klassenzimmer.
- b) Räume, in denen Querlüften nicht möglich ist, sollten ebenfalls berücksichtigt werden – im Falle der MKS alleine 6 Räume.
- c) Aus „Spargründen“ kann ich noch die Idee vertreten, dass Klassenzimmer mit hohen Schülerzahlen vorrangig bestückt werden sollten – also eine sukzessive Anschaffung möglich wäre; dies wären für die MKS fünf Klassenzimmer mit 22-25 Schülern.
- d) Die Idee, etwa nur „besondere“ Klassen etwa die beiden Eingangsklassen (5. Jgst.) oder Abschlussklassen (9. Jgst.) zu berücksichtigen sehe ich als das absolute Mindestmaß an.

Alle guten Wünsche und vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen, kollegialen Grüßen

Bernd Lussert, R